



Boletín de noticias

Contenidos enlazados a nuestra web



Nueva fecha del Campeonato de Aragón de Esquí de Montaña por Equipos

Debido a razones organizativas, de disponibilidad de espacios para el desarrollo de la competición y de coincidencia de pruebas en la estación, el Campeonato de Aragón de Esquí de Montaña por Equipos, organizado por el club A.D.E.C.O.M., se aplaza al **16 de abril del 2023**. Todos aquellos deportistas que tuvieran la inscripción realizada y no puedan asistir se les devolverá el importe de su inscripción. El formulario de inscripción para la nueva fecha, en el enlace. [Leer más](#)



Andadas Populares: Ruta de la Piedra

El próximo sábado **11 de marzo** de 2023 se celebrará la **II Ruta de la Piedra**, organizada por Os Andarines d'Aragón, el ayuntamiento de Puebla de Albortón y la comarca de Belchite. Se realizará en Puebla de Albortón, pueblo dentro de la comarca de Belchite, Zaragoza. Esta ruta es puntuable en la XVII liga de las Andadas Populares de Aragón, y en la V Liga CHIQUIFAM de la Federación Aragonesa de Montañismo. [Leer más](#)



Actualización de las regulaciones de escalada en diferentes zonas de Aragón por nidificación

Os informamos sobre actualizaciones en las diferentes resoluciones de la Dirección General del Medio Natural y Gestión Forestal en relación a la práctica de la **escalada** para evitar daños a la **avifauna** amenazada que están actualmente en vigor y que afectan a diferentes sectores de la provincia de Huesca. Estas regulaciones podrán ser modificadas en función del estado de los nidos actuales o de otros que las diferentes parejas reproductoras puedan crear. [Leer más](#)



Marcha Senderista ATADI Alcorisa

El próximo **18 de marzo** vuelve la **Marcha Senderista ATADI Alcorisa**, que celebrará su decimoctava edición. La salida de la marcha se realizará a las 9.30 horas desde el centro ATADI Alcorisa (calle Miguel de Cervantes, 1) y mantendrá su espíritu inclusivo ofreciendo tres recorridos distintos para que cualquier persona, independientemente de su resistencia física o su tipo de discapacidad, pueda participar en una actividad deportiva y lúdica, donde la convivencia es lo más importante. Esta marcha forma parte de las actividades deportivas de Special Olympics Aragón y del calendario de Andadas Populares de la Federación Aragonesa de Montaña (FAM). [Leer más](#)



Women's Adventure Film Tour

El **Women's Adventure FilmTour** es una celebración de las mujeres inspiradoras que nos rodean y que están haciendo cosas extraordinarias en nombre de la aventura. Cada año, elegimos cuidadosamente una selección única de películas para mostrar a mujeres impresionantes logrando sus metas aventureras personales. Ser aventurero no siempre significa ser el más rápido, llegar a lo más alto o hacer las cosas más extremas. La aventura para la mayoría de nosotros es salir de nuestra zona de confort y escalar nuestro propio Everest personal. Las películas muestran historias reales, sobre mujeres de diferentes culturas y deportes de todo el mundo. Las películas se exhibirán el **jueves 23 de marzo** a las 19:40 en el **Centro Cívico Delicias** en Zaragoza. [Leer más](#)



III Marcha Senderista Popular de Beceite

La A. D. Senderistas C.C. de Belchite, organiza la **3ª Marcha Senderista Popular de Belchite** el **19 de marzo** de 2023. Las inscripciones se cierran el **12 de marzo** de 2023 y hay un límite de 330 participantes por riguroso orden de inscripción. Posteriormente a esta fecha no se admitirán inscripciones, ni en el día de la marcha. Las acreditaciones se entregarán el mismo día desde las 7.00 hasta las 7.55 horas excepto para la marcha corta que será desde las 8.00 hasta las 8.55 horas. Recordad que los participantes menores de 16 años deberán ir acompañados de su madre, padre o tutor. Podéis consultar toda la información en su página web. [Leer más](#)



Realiza:



FEDERACIÓN
ARAGONESA
DE MONTAÑISMO

Patrocina:



1982 - 2022
Aniversario
Estatuto de
Autonomía de
Aragón



GOBIERNO
DE ARAGON

Federación Aragonesa de Montañismo
Cl. Albareda 7, 4º 4ª - 50004 - Zaragoza - ESPAÑA
Teléfono: 976227971 Fax: 976212459 fam@fam.es